

Regierungsratsbeschluss

vom 6. Dezember 2021

Nr. 2021/1829

Globalbudget «Staatsanwaltschaft» für die Jahre 2022 bis 2024 Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der JUKO/FIKO vom 4. November 2021 (SGB 0168/2021)

1. Erwägungen

Die Justizkommission und die Finanzkommission haben an ihrer Sitzung vom 4. November 2021 das Globalbudget «Staatsanwaltschaft» für die Jahre 2022 bis 2024 (RRB Nr. 2021/1297 vom 30. August 2021) behandelt und beantragen, dass Ziffer 2 neu wie folgt lauten soll:

«Für das Globalbudget «Staatsanwaltschaft» wird als Saldovorgabe für die Jahre 2022 bis 2024 ein Verpflichtungskredit von 21'932'000 Franken beschlossen.»

2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt dem Antrag der Justizkommission und der Finanzkommission vom 4. November 2021 zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Antrag der JUKO/FIKO vom 4. November 2021

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement/Departementscontroller
Staatsanwaltschaft
Finanzdepartement
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle
Aktuariat JUKO
Aktuariat FIKO
Parlamentsdienste (2)
Traktandenliste Kantonsrat